

	News Title : Dugaan Peretasan Sistem Indodax, Begini Imbauan dari Bappebti	
	Media Name : Pikiranrakyat.com	Journalist : Ade Parhan
	Publish Date : 13 September 2024	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Kasan (Kepala Bappebti), Oscar Darmawan (CEO Indodax)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Nasional	Topic : Peretasan Indodax

HOME / NASIONAL

Dugaan Peretasan Sistem Indodax, Begini Imbauan dari Bappebti

Ade Parhan - 13 September 2024, 10:35 WIB



Indodax diretas, begini kata Bappebti. /

PR GARUT – Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Kasan, mengimbau pelanggan PT Indodax Nasional Indonesia (Indodax) untuk tetap tenang dan tidak panik terkait dugaan peretasan yang terjadi pada platform perdagangan aset kripto tersebut. Kasan menyampaikan bahwa Bappebti telah menerima laporan tentang dugaan peretasan yang memengaruhi sistem transaksi Indodax.

"Bappebti telah berkoordinasi dan meminta Indodax untuk memberikan klarifikasi mengenai dugaan peretasan ini. Saat ini, Indodax sedang menjalani proses investigasi terhadap sistem yang diduga diretas," ujar Kasan dalam pernyataannya di Jakarta, Rabu.

Indodax, salah satu calon pedagang fisik aset kripto (CPFAK), dilaporkan tengah melakukan langkah-langkah penutupan sistem secara menyeluruh guna memastikan bahwa semua operasi berjalan dengan baik dan aman. "Kami mengimbau masyarakat, terutama pelanggan Indodax, agar tetap tenang dan tidak mengambil langkah yang didasari kepanikan," tambah Kasan.

Sementara itu, CEO Indodax, Oscar Darmawan, juga membenarkan bahwa ada dugaan peretasan pada sistem mereka. Oscar menegaskan bahwa investigasi dan perbaikan sistem sedang dilakukan secara intensif untuk memastikan keamanan platform tersebut.

Baca Juga: [Heboh Perbincangan Indodax yang Tidak Bisa Diakses, Netizen: Hampir 300 Miliar Hangus](#)

"Sistem transaksi kami diduga mengalami peretasan, sehingga kami mengambil langkah cepat dengan melakukan investigasi dan pemeliharaan menyeluruh. Selama proses ini berlangsung, platform web dan aplikasi Indodax tidak dapat diakses," jelas Oscar.

Meskipun platform tidak dapat diakses sementara waktu, Oscar menegaskan bahwa saldo pelanggan, baik dalam bentuk kripto maupun rupiah, tetap aman. "Tidak perlu khawatir, kami memastikan bahwa dana pelanggan terlindungi," tegasnya.

Dengan langkah-langkah investigasi dan pemeliharaan yang sedang berlangsung, diharapkan permasalahan ini dapat segera diatasi sehingga Indodax dapat beroperasi kembali dengan normal.***

Simak update artikel pilihan lainnya dari kami di [Google News](#) dan saluran [WhatsApp Channel](#)

[Klik dan ikuti survei singkat kami, dapatkan hadiahnya untuk pemenang terpilih](#)

Editor: Ade Parhan